

Let's 5~!!

2021年を振り返ろう

酷暑の中で始まった2学期は、気がつけば、冬の到来と共に終わろうとしています。本当に月日が経つのは早いですね。

12月は2学期の、そして1年のまとめの月です。学習のまとめはもちろんのこと、一年間の自分の成長を確かめながら、残りの日々を過ごしてほしいと思います。

ご家庭でもこれまで通り健康管理等ご協力下さいますようよろしくお願ひいたします。

身も心も引き締めよう

朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。手洗い・うがいをしっかりと、風邪や感染症にならないように気をつけてください。

教室では、分厚いジャンパーなどは、基本的に脱ぐようになっています。1枚多めに着てくるなどして、体温を調節できるように備えてください。座布団は使用できます。お腹が冷えやすかったり、調子が悪くなりやすかったりするお子さんは、持ってきてください。

『みんなのやくそく』でも、服装や持ち物についての決まりをお知らせしています。ご確認ください。



間伐体験と森林学習をセットでしていただいたおかげで、たくさんのこと学ぶことができたんだね。森林を守っていくことが、自分たちの生活を支えることにつながっているんだね。

12月行事予定

- | | |
|--------|-----------------------------------|
| 6日（月） | ALT |
| 8日（水） | にしわさ活動（オリエンテーリング） 予備日9日（木）
委員会 |
| 10日（金） | キッズサポートスクール
給食費振替 |
| 22日（水） | ALT |
| 23日（木） | 給食最終日 |
| 24日（金） | 終業式（11：30下校） |

森林教室に参加しました

学んだことを紹介します！

☆森林の役割はたくさんあります。例えば、土砂崩れを防ぐ、洪水を防ぐ、酸素を出してくれる、生き物の暮らす場所を確保する、水を溜める、生活に必要な木材を作るなどです。

☆防護服は、林業に適した服です。チェーンソーを使う時は着るのが義務付けられています。もしチェーンソーの刃が服に当たったら、服の繊維が絡みついて一瞬で動きが止まるような仕組みになっています。

☆木の年齢は「年輪」を見れば分かります。1つの線が1年です。とても大きな木の年輪を見せてもらいました。

☆木を間伐するのは、環境破壊ではありません。木を間伐しない方が環境破壊になります。木と木の間が狭いと、太陽の光が地面に届かなかったり、木が大きく太く育たなかったり、根が強く張れなかったりするからです。根がしっかりと張っていないと、雨が降ったときに土が削られて、木が倒れてしまいます。

☆のこぎりは、おすときではなく、引くときに力を入れます。

のこぎりで切った木でコースターを作ろうと思っています。
2学期の集金で積み立てたお金で、その材料を買わせていただく予定です。